

出した先見的意味をもちました。この趣意にもずいて遠忌布教が実施されるに至っています。本号は恩の構造の内容をさらに教化と関連づけ、教団再生を考える論文をまとめるものです。ひき続き活用していただければ幸いです。

▽日蓮聖人ご入滅七〇〇年をめざす日蓮宗にとってもっと大切なことは、△教化中心の宗門▽をきずきあげ実動していく点にあります。法華経と日蓮聖人の教えと生き方を弘めていくことによつてこそ△日蓮▽宗たりえるのは当然のことであります。しかし「伝道宗門」といわれながら、なおその内実は実践的にも組織的にも財政面においても充分であるとはいえないのが現実です。△内に教化本位の教團づくり▽をめざし、△外に日蓮聖人の示された立正安國と報恩の教えを伝える▽という教団の根本的あり方と独自性をうちだすことはまさに日蓮聖人からうけた恩徳に報じる道といえます。

感謝いたします。

▽研究ノートは、いずれも資料紹介を中心としたもので、これからのお考査に期待していただきたいと思います。

▽本誌は、研究面から教化実践の資料として発行することをめざしていますので、大いに活用・活用して下さればあ

△右川康明▽

では「教化研究会議」の成果をふり返り「教化と報恩」の内容を再吟味していく試みを行ないました。さらにこれまでの教団の歩みを再検討するため、現在の日蓮宗の原点ともいべき飯高樹林の資料内容紹介を掲載しました。これは近世以来の教育と教化の歴史的姿を考えつつ、教化と報恩の教団づくりをこれから推進していくための鏡の一つにしようとする姿勢にもとづくものです。

▽前号「恩の構造」は、七百遠忌報恩の内容を明確にうち